



### **Pour le Social Democratic Front (SDF), Maurice Kamto doit revoir sa proposition de coalition.**

Maurice Kamto, leader du Mouvement pour la renaissance du Cameroun (MRC) et candidat à la présidentielle de 2025, a annoncé la création d'une coalition politique, l'Alliance politique pour le changement (APC), dans le but de faire tomber le régime de Paul Biya. Cependant, sa proposition de constituer le Social Democratic Front (SDF) de Joshua Osih et d'autres partis politiques comme le "socle" de cette alliance est loin de faire l'unanimité. Selon Louis-Marie Kakdeu, vice-président du SDF, Maurice Kamto doit revoir son approche et prendre en compte les étapes essentielles pour la mise en place d'une telle coalition.

Louis-Marie Kakdeu, lors de l'émission Canal presse ce dimanche, a clairement indiqué que la proposition de Maurice Kamto était prématurée et que la question de l'alliance politique nécessitait une approche plus technique. Selon lui, il est essentiel d'avoir une vision partagée dès le départ, avant de discuter des axes de collaboration et de définir un document d'orientation.

Il semble que Maurice Kamto ait commencé par la fin en désignant immédiatement les personnes qui porteraient la coalition, sans prendre en compte les étapes préliminaires nécessaires. Cette approche risque de provoquer des dissensions et de compromettre

l'efficacité de l'alliance.

« Nous sommes tous d'accord qu'il faut coaliser les forces, sauf que ça ne commence pas avec la désignation de la personne qui va porter la coalition. Au départ, il faut une vision partagée. Ensuite, on discute des axes de collaboration. Il faut par la suite un document d'orientation... », a déclaré Louis-Marie Kakdeu